
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『劇団花さつき』アンケート集計結果 

 

参加人数   １４名（男７名，女７名） 

 

回答  １３名（男７名，女６名） 回答率 ９３％ 

 

年代     20代未満 １名（女１名）    20代 ２名（男１名 女１名） 

40代 ３名（男２名 女１名）  50代 ３名（男２名 女１名）  

60代 ３名（男１名 女２名）  70代 １名（男１名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ５人 

２ まあできたと思う          ８人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ７人 

２ まあ良かった            ６人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １２人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              １人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・今回，市長との話し合いが出来て大変いい経験をさせていただきました。ありがと

うございました。 

・市長さんは接しやすい方で，あまり緊張せずに発言できた。 

・市長と話せた！感動です。 

・もう少し早い時間でも良かったのでは？「鈴鹿」という名前は，Ｆ１の影響か世界

的にも知られています。（三重県にあるのを知らない人が多いみたいですよ） 

ＳＵＺＵＫＡをもっと盛り上げましょう！ 

・市長とお話することがなかなかないので，できてよかったと思います。 

・劇団は保育所からの依頼で大きい紙芝居を作っています。ダウン症の子供にまつわ

る物語で，自費でやっています。出来上がったら覗いてください。 

・とっても参考になったお話でした。気さくにお話ができて楽しかったです。 

・市長に劇団花さつきの事を知っていただけて，今回，参加させていただき良かった

です。来年の２月の公演にはぜひ見に来てください。 

・市長さんと親しくお話が出来て良かったです。鈴鹿の文化の為，少しでもお役にた

ちたいです。市長さんも一場面でも良いので，舞台に参加して頂けると嬉しいし，

お客さんをびっくりさせるのもおもしろいと思います。今日は，ありがとうござい



ました。 

・貴重なお時間をありがとうございました。子供たちに向けてのワークショップ，ま

た発表する場所や，条件緩和などによる機会の増加，映画撮影の誘致によって，鈴

鹿市のＰＲも勿論ですが，鈴鹿市民の皆さんの刺激になればと思います。 

・市民の意見を直接ききとり，それを実現していこうという市長の姿勢を知る事がで

きたことが大変良かった。鈴鹿市の市民劇をいつかつくりたいと思っています。 

・改善して欲しい部分などを言う事ができた事が良かった。 


